

Sujet : [INTERNET] OBSERVATION SUR L’AFFICHAGE ENQUETE PUBLIQUE CHRONOLIGNES

De : Frédérique Toutain

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 04/04/2024 13:37

bonjour,

Ci- dessous des observations relatives aux projets d’aménagement de chronolignes sur le réseau urbain.

Concernant l’état de vétusté des arbres, peut-on avoir le compte rendu de l’expert qui les a déclarés malades ?

Un expert indépendant les a signalés en bonne santé.

Les expertises sont absentes de l’enquête.

Marie-Aline Rousseau de la Mairie déclare que planter des essences différentes permet une meilleure répartition ... D’où sort cette information ?

Sur quelle étude s’appuie-t-elle pour affirmer cela ?

- le 22 février 2024, Christophe Counil et la mairie annoncent qu’il y aura un médiateur. À ce jour, il n’y a toujours pas de médiateur désigné pour échanger avec les commerçants au sujet du stationnement.

- le 23 octobre 2023, Christophe Counil et Blandine Affagard ont déclaré que « des solutions ont été proposées concernant les parkings et les stationnements »

Ces propositions sont absentes de l’enquête d’utilité publique. !

Je souhaite prendre connaissance de tous ces documents qui manquent pour se faire une idée objective de l’intérêt du projet.

D’ailleurs il manque également les chiffres concernant la plus-value humaine et écologique de ce projet qui actuellement atteint les 100 millions d’€ (à noter que le chiffre de l’enquête d’utilité publique est de 66 millions ! La mise à jour n’a donc pas été faite, ce qui est quand même très embêtant.)

Comparé au projet envisagé, l’analyse de l’existant montre que les services à la population sont déjà rendus dans cette avenue.

Je souhaite voir les chiffres des plus-values.

Frédérique Toutain ,

Usagère de l’avenue Bollée

--